

Le Venezuela en faveur de la promotion de différentes sources d'énergie



Caracas, 22 février (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères Félix Plasencia a souligné aujourd'hui la volonté du Venezuela de promouvoir la complémentarité entre les différentes sources d'énergie comme facteur stratégique pour répondre à la demande mondiale et renforcer l'économie des pays producteurs. Prenant la parole à la réunion ministérielle du Forum des pays exportateurs de gaz au Qatar, le chef de la diplomatie vénézuélienne a réaffirmé sa volonté de renforcer cette organisation multilatérale en vue de relever les défis du marché gazier actuel.

Pour le ministre des Affaires étrangères, le gaz naturel assure une transition énergétique plus propre et représente une garantie pour le développement des peuples à long et moyen terme, en plus de jouer un rôle clé dans la réalisation des Objectifs de Développement Durable, a décrit le ministère des Affaires Étrangères du Venezuela dans un communiqué de presse.

En ce sens, Plasencia a affirmé que la volonté politique est vitale dans la prise de décisions visant à une meilleure gestion du marché gazier et à une juste valorisation de la ressource.

Dans le cadre de son programme au Qatar, le chef de la diplomatie vénézuélienne a rencontré le ministre iranien du pétrole, Javad Owji, le ministre nigérian des ressources pétrolières, Timipre Sylva, et le responsable égyptien de l'énergie, Mohamed Shaker.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a également rencontré le ministre de l'Économie de la Fédération de la Malaisie, Dato' Sri Mustapa Mohamed, et le ministre de l'Industrie, des Mines et de l'Énergie de la Guinée équatoriale, Gabriel Obiang.

Source prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287048-le-venezuela-en-faveur-de-la-promotion-de-differentes-sources-denergie>



Radio Habana Cuba